

2 Politique

Indépendance An LV

Mouila : dans la ferveur patriotique



La tribune d'honneur lors du défilé.



Les officiels écoutant l'hymne national.

F. N.

Mouila/Gabon

Une réussite dans l'organisation enregistrée grâce à l'implication personnelle du gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, des élus locaux, des administrations, ainsi que des populations molvilloises.

MOUILA, chef-lieu de la province de la Ngounié, a célébré avec faste et patriotisme, les manifestations du 17-Août marquant le 55e anniversaire de l'indépendance de notre pays. Le ton a été donné plusieurs jours auparavant, avec le nettoyage de la ville à travers les artères de la cité. Manifestation qui a vu l'implication effective de toutes les forces vives. La commune de Mouila s'est ensuite parée de ses plus beaux atours.

La veille, le gouverneur de province, Benjamin Nzigou, a déposé des gerbes des



Une phase du défilé civil.

fleurs aux cimetières Minguenga et Magondo situés respectivement au 1er et 2e arrondissements de la commune. Une activité suivie d'un office religieux dite au complexe administratif de la ville par les ministres du culte. Des moments de partage et d'unité autour d'un même idéal : l'amour du prochain et la cohésion sociale, pour coller à la vision du président de la Répu-

blique Ali Bongo Ondimba. Le jour "J" les populations ont pris d'assaut la Place des Fêtes. Une mobilisation sans pareil qui a vu la présence des élus nationaux et locaux, des directeurs et chefs de service provinciaux, des commandants des unités des forces de sécurité et de défense, ainsi que les chefs de quartier et les notables.

En arrivant à la Place des

Fêtes dans son commandement, le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Nzigou, s'est plié au cérémonial protocolaire avec à la clé : l'exécution de l'hymne national "la Concorde" et la revue des troupes. Puis, il est passé à la seconde phase : celle de décorations de deux compatriotes, M. Jean-Louis Nzamba et du commandant de la gendarmerie Albert

Moussavou, distingués respectivement dans l'Ordre national de l'étoile équatoriale et l'Ordre du mérite gabonais. Auparavant, le préfet du département de la Douya-Onoye, Albert Obame Menie, a décoré trois récipiendaires élevés au grade de Chevalier dans l'ordre national du mérite gabonais.

Enfin, le gouverneur de province, dont c'est le baptême du feu depuis sa prise de fonction en novembre 2014, a présidé le défilé militaire et civil qui a duré plus de deux heures d'horloge. Un défilé qui s'est déroulé dans l'ordre et la discipline.

C'est ainsi, que les administrations publiques et privées ont emboîté le pas au personnel du gouvernement, la mairie, l'agriculture, (...) la direction d'académie provinciale à travers les enseignants de l'éducation nationale fortement acclamés dans leurs tenues et pour les bons résultats obtenus

aux derniers examens. La même impression a été manifestée par la délégation provinciale de la concurrence et de la consommation dont les représentants étaient tous vêtus en costume. Les opérateurs économiques (sociétés, entreprises et PME), les associations et ONGs, avec quelques groupes culturels ont aussi agrémenté le défilé. C'est par les communautés étrangères et au passage motorisé que le défilé a connu son épilogue. Les manifestations se sont poursuivies dans l'après-midi avec les danses traditionnelles représentées par les différents rythmes ethnolinguistique de la province de la Ngounié. Dans la soirée les Molvinois ont admiré les feux d'artifices qui ont illuminé le ciel. Le dîner de gala offert par le gouverneur et son épouse à leur résidence du bord de la Ngounié, a constitué le point d'ogre des manifestations.

Oyem : la liesse populaire au rendez-vous



La tribune officielle.



Le gouverneur de province procédant à la remise des médailles.



Le défilé militaire.

SM (Notes de A.N.S.)

Libreville/Gabon

OYEM, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, comme toutes les autres villes du pays, a célébré, lundi dernier, le 55e anniversaire de l'accession de notre pays à l'indépen-

dance. Les manifestations y relatives se sont déroulées à la Place des Fêtes, en présence du gouverneur de province, Jean Gustave Meviane M'Obiang et de plusieurs invités. On pouvait compter parmi les officiels, le préfet, le président du conseil départemental du Woleu, le maire de la commune d'Oyem etc.,

ainsi que des hôtes des pays voisins, à savoir le gouverneur de la Région du sud du Cameroun, le Consul de Guinée-Équatoriale et le délégué du gouvernement d'Ebebein (Guinée-Équatoriale). Le principaux temps forts de cette commémoration auront été le défilé civil et militaire et la remise

de médailles à neuf récipiendaires élevés aux différents grades des ordres nationaux. Le tout, précédé par la revue des troupes et l'exécution de l'hymne national. Les festivités de ce 55e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale avaient débuté dans le chef-lieu de la province

du Woleu-Ntem, à partir du samedi 15 août. A Oyem, des offices religieux ont été organisés par les autorités politiques et administratives de la ville. Manifestations religieuses auxquelles ont pris part les populations dans les différents temples de Dieu. La veille du jour "J", le 16 août a été consacré à la

traditionnelle journée d'hommages aux morts. C'est le gouverneur de province en sa qualité de première autorité provinciale, Jean Gustave Meviane M'Obiang, qui a donné le ton en se rendant au mausolée de la ville où il a déposé une gerbe de fleurs en «reconnaissance infinie à ces Gabonais disparus».